

Jacqueline

12 janvier 2012

PORTRAIT DE JULIE

Chapitre VIII

Julie a 30 ans et va être maman.

Quelle galère ! Trois mois que ça dure... Bon, pour le premier tout était beau, nouveau, idyllique. L'euphorie totale jusqu'au bout. Les lectures rassurantes de Laurence Pernoud. Les regards envieux de la belle-sœur qui n'y arrive toujours pas. L'extase totale du mari un peu jaloux tout de même mais si amoureux, si prévenant; à la limite énervant d'ailleurs. La hâte d'acheter une vraie robe de grossesse même si elle n'avait pris qu'un kilo en trois mois. Elle se souvient maintenant qu'elle mesurait son tour de taille presque journallement. Et de la fierté qu'elle montrait à pavaner son ventre et ses seins grandioses dans les magasins.

Mais là, maintenant, cinq ans plus tard, elle n'arrive plus à éprouver la même jubilation. Elle ne se souvient plus d'avoir eu autant de nausées. « Ce sera une fille » a dit sa belle-mère qui n'a pourtant eu qu'un garçon...

Elle a ressorti son soutien-gorge de cinq ans d'âge sans l'impression qu'il était d'un grand millésime. Il n'a d'ailleurs pas fait cet effet là à Gilles non plus ! la robe de grossesse est franchement immettable. Tant mieux, au moins elle va pouvoir se faire plaisir en se payant un pantalon et un ou deux hauts à la mode, si tant est qu'il y en ait une pour son état...

Quant au manuel de Laurence Pernoud, Julie refuse carrément de le chercher au grenier. Maintenant, elle sait à quoi s'en tenir. Elle pourrait même en écrire un elle-même. Mais rien que le champ lexical la fait vomir : grossesse ; enceinte (ça, pour être fortifiée, c'est sûr que ça vaut tous les donjons !) ; aménorrhée, parturiente... Ah on voit bien que ce sont des hommes qui ont trouvé tous ces mots là. Aucune poésie. Aucune musique.

Ah si, il y en a un qui représente vraiment ce que Julie va espérer pendant six mois encore : délivrance !